

Petición y llamado para que se abandone la propuesta del Monumento a Colón en Borikén (Puerto Rico)

Recordando que: En 1492 Cristóbal Colón comenzo una campaña de Genocidio en contra de los Pueblos Indígenas que comenzo con las naciones Taína, Karibe y Arawaka, y se extendio por el resto de las Americas, y

Recordando que: Cristóbal Colón fue el primer comerciante trans-Atlántico de esclavos en el Hemisferio Occidental, y

Reconociendo que: Cristóbal Colón es un símbolo, no del hombre, sino del imperialismo, colonialismo y genocidio, y

Reconociendo además que: El imperialismo y el colonialismo se Manifiestan continuamente con la explotación de la humanidad y la Tierra, al igual que en el desarrollo de las violaciones a los derechos de los Pueblos Indígenas,

POR TANTO QUEDA RESUELTO:

Nosotros, los abajo firmantes llamamos a The Holland Group, Inc y a la Ciudad de Mayagüez a que abandonen sus planes para levantar un monumento a Cristóbal Colón en la isla de Borikén (Puerto Rico) en el 2010. Este proyecto propuesto no es tan solo ofensivo para los Taínos, Karibes y Arawakos locales y otros Pueblos Indígenas, sino que es una ofensa a todos los pueblos de buena conciencia alrededor del mundo.

<http://www.thepetitionsite.com/2/say-no-to-columbus>

www.uctp.org

¡PARE! DE CELEBRAR



**EL IMPERIALISMO
EL GENOCIDIO
EL RACISMO
Y LA ESCLAVITUD**

EN LUCHA CONTRA EL TERRORISMO DESDE EL 1492

